

# GREMIALISMO CADUCO O PROFESIONALES AL SERVICIO DE LOS CAMBIOS

Mañana jueves los estudiantes, docentes y trabajadores de la Universidad Católica, se enfrentan a nuevas elecciones. Como las definió Rafael Correa, estudiante y candidato al Consejo Superior de la UC:

"La alternativa es seguir con el gremialismo o votar por el triunfo de Chile. Es continuar con la formación de profesionales caducos o renovarnos e ir con los acontecimientos".

Tres son las preferencias de esta elección: El Consejo Superior, cuyos candidatos de izquierda son: Juan Rada, Rafael Correa, Pablo Muñoz, Orlando Milesi, Mario Mella y Marcelo Duhalde.

El Consejo Ejecutivo de la FEUC, al que postulan Juan Rada, Vicepresidente, Rafael Correa, Gilberto Ortiz, Secretario General y Pablo Muñoz a tesorero. Finalmente al Consejo de Representantes de FEUC van los siguientes candidatos comunistas que forman parte de los 35 en total: Juan Beltrán, del Campo Diagonal;

Oriente; Gustavo Poblete, del Campus El Comendador; Patricio Araya, del Campus San Joaquín y por la Casa Central, Daniel Rojas.

## PRIMERA VEZ UN COMUNISTA

El Consejo Superior es el organismo máximo académico colegiado de la UC que está al mismo nivel de la rectoría. ¿Cuál es la importancia entonces que tenga participación en él un comunista?

"A nosotros nos interesa llegar al Consejo porque creemos que en la UC debe vivirse un profundo proceso de reforma acondicionada a la nueva realidad y a los cambios irreversibles que se han producido", responde Rafael Correa, el candidato. Agrega: "No podemos por ejemplo, seguir formado profesionales con la mentalidad de seis o siete años atrás, esto no obedece a ninguna planificación científica sería".

"La UC —dice Correa—

debe entender que en Chile la realidad es distinta, las condiciones son diferentes y debe formarse un nuevo tipo de profesionales, hay que desarrollar un nuevo tipo de iniciativas, como en la UTE a través del convenio con la CUT, desarrollar con más profundidad la experiencia de los Talleres Integrales, donde en un trabajo teórico y práctico de investigación, trabajan estudiantes y docentes en la UC, analizando y resolviendo problemas en diversos campos como la Reforma Agraria, la industria, etc".

## EL GREMIALISMO O LOS CAMBIOS

"La alternativa es clara —prosigue Rafael Correa— o el gremialismo, que está desenmascarado, o los cambios". En la Universidad se ha mostrado un repudio por las últimas acciones de los gremialistas que intentaron involucrar a la UC en el paro político. Ahora planean como solución reemplazar

esas cinco semanas perdidas, por sobretiempo de clases que se prolongarían hasta el 5 de enero".

"Esto —agrega— ha llevado indudablemente a los estudiantes a aclarar el panorama en que se desarrolla la elección donde ya nadie tiene la menor duda de que el movimiento gremial en la UC obedece a Patria y Libertad y al Partido Nacional y que definitivamente la coloca al servicio de la reacción. Lo han demostrado en estos cuatro años".

Los estudiantes, puntuó Correa, saben que la lista de izquierda es garantía de cambios y ellos lo desean. "Se ha demostrado en los cientos de mítines, foros y proclamaciones que hemos sostenido en cada uno de los cursos y escuelas. También se ha visto el repudio a los gremialistas, quienes están identificados más que nunca con las últimas acciones en la que participaron con la intención evidente de derrocar el actual Gobierno".